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Аннотация
Представленная работа посвящена проблеме отражения истории города Троицка Челябинской области в названиях остановок общественного транспорта.  
Целью работы являлось установление исторических и социокультурных факторов, оказавших влияние на наименование остановок внутригородских маршрутов.
Значимость знакомства с фактами, обусловившими названия автобусных остановок, мы пояснили на примере «маркерного» метода запоминания, когда полученная информация надёжно закрепляется в памяти благодаря тому, что она постоянно находится в поле нашего зрения в бытовой жизни. Так знание исторической обусловленности названий остановок способствует лучшему пониманию истории города, региона.
Работая над темой «Повседневный исторический маршрут (отражение истории города Троицка Челябинской области в названиях остановок общественного транспорта)», мы столкнулись с необходимостью не только изучить сеть маршрутов общественного транспорта города Троицка, но и обратиться к фактам истории /культуры /быта /архитектуры города, региона, страны, которые нашли своё отражение в наименованиях остановок.
Проанализировав названия остановок, мы разделили их на четыре тематические группы («Остановки, названные в честь исторических личностей», «Остановки, название которых определяется расположенным рядом зданием/сооружением», «Остановки, названные в честь площадей и районов города», «Остановки, название которых определяется расположенным рядом зданием/сооружением»), в каждой из которых рассмотрели возможность исторического комментирования. На основании этого был составлен историко-культурный комментарий повседневного маршрута автора работы. 
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Annotation
The presented work is devoted to the problem of reflecting the history of  Troitsk, Chelyabinsk region in the names of public transport stops.  
The aim of the work was to establish the historical and socio-cultural factors that influenced the name of stops of intra-city routes.
The importance of familiarity with the facts that led to the names of bus stops, we explained on the example of "marker" method of remembering, when the information is securely fixed in memory due to the fact that it is constantly in our field of vision in everyday life. Thus, the knowledge of the historical conditionality of the names of stops contributes to a better understanding of the history of the city, the region.
Working on the theme " Everyday historical route (the reflection of the history of Troitsk, Chelyabinsk region in the names of public transport stops)", we faced the need not only to study the network of public transport routes of Troitsk, but also to address the facts of history /culture / life / architecture of the town, region, country, which are reflected in the names of stops. 
After analyzing the names of stops, we divided them into four thematic groups ("Stops named after historical figures", "Stops which names are determined by a nearby building / structure", "Stops named after squares and districts of the city", "Stops which names are determined by a nearby building/structure"), each of which considered the possibility of historical commentary. On the basis of this, a historical and cultural commentary of the author's daily route was compiled.
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